

Heilpädagogische K UW Bezirk Unteres Emmental

Jahresbericht 2021

Die Schülerzahl der HpKUW betrug im Schuljahr 2020/ 2021 insgesamt sieben, aufgeteilt in je eine Gruppe der 6./7.-Klässler und der 8./9. -Klässler. Es waren ausschliesslich Jungen aus der HPS. Immer wieder mussten Anlässe verschoben oder abgesagt werden aufgrund der geltenden Corona-Regeln. So fand auch im August 2020 noch die Konfirmation der letzten Konfklasse statt.



Aufgrund einer Hüftoperation und längerer Genesungszeit fiel ich Anfang 2021 aus und Kathrin Veraguth übernahm das Unterrichten. Die Feier im Frühling konnte nur im kleinen Kreis stattfinden.

Die Gruppe Kumbaya der Konfirmierten wurde von durchschnittlich 9 Ehemaligen besucht.

Anlässe

Der Elternabend wurde vom Herbst 2021 auf den Frühling 2022 verschoben.

Der Insieme-Familiengottesdienst fand am 14. November 2021 statt, aber ohne Chor, da es Änderungen in der Chorleitung gab. Thema: „Wenn Mauern fallen“

Kumbaya

- | | |
|-------------------|---|
| 12. Juni 2021 | Thema: „Perlen des Glaubens“ mit Spaziergang und Brätlen an der Emme, Feier in der Bartholomäus-Kapelle |
| 28. August 2021 | Thema: „Besuch ist da!“ (Kathrin Veraguth wegen Umzug BM) |
| 9. Oktober 2021 | Ausflug „Rund um den Bielersee“ und Papiliorama |
| 11. Dezember 2021 | Thema: „Die Weihnachtsgeschichte in Bildern“ |

3. August 2022 / Barbara Moser